

# Comunicado de prensa

13/2021

Ciudad de México, 09 de junio de 2021

## **Posicionamiento de la Asociación de Bancos de México sobre la propuesta de nombramiento de Secretario de Hacienda y Crédito Público y del titular de Banco de México**

La Asociación de Bancos de México da la bienvenida a la propuesta del Presidente de la República para que el doctor Rogelio Ramírez de la O encabece la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Confiamos que el Congreso de la Unión aprobará su nombramiento, en virtud de sus destacadas credenciales y experiencia para conducir con responsabilidad las finanzas públicas del país.

En lo que respecta a la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador para el cargo de Gobernador del Banco de México, la Asociación considera que es una señal positiva que el maestro Arturo Herrera Gutiérrez sea titular de ese importante organismo constitucional autónomo, dado su perfil técnico y profesional, una vez que se cumplan los tiempos y requisitos previstos por la ley.

La ABM continuará con la estrecha relación tanto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público como con el Banco de México y su Junta de Gobierno.

---00---

**Contacto: Dirección de Comunicación y Enlace Legislativo**

Correo electrónico: [comunicacion@abm.org.mx](mailto:comunicacion@abm.org.mx)

Teléfono: (55) 57 22 43 21

16 de Septiembre No. 27

Col. Centro, CP. 06000, Ciudad de México

**Datos ABM:**

Fundada en 1928, es el organismo cúpula de los bancos en México. Representamos a 50 instituciones de banca múltiple que generan 256 mil empleos directos. Contamos con 11.9mil sucursales, 58 mil cajeros automáticos y más de 46 mil corresponsales bancarios de banca múltiple, con presencia en todo el país.